

# Maintien des bureaux de Grenoble, Démarrage en trombe !

La manifestation, à l'initiative du collectif de défense des bureaux de Poste, qui a réuni les usagers, les élus et les postiers, a été un réel succès. L'ensemble des participants qui luttent contre la fermeture de 6 bureaux de Poste sur Grenoble ont, malgré les trombes d'eau, pu exprimer leur mécontentement.

Ce premier coup de semonce en appelle d'autres.

L'entrevue avec la direction de la Poste qui a suivi la manifestation, n'a pas permis d'avoir de certitudes sur le devenir de nos bureaux !

Même si la direction ne parle plus que de 2 fermetures, c'est toujours 2 de trop.

Sans compter que sur ceux qui restent ouverts,

la Poste a le désir de les transformer en agence bancaire...



La mobilisation doit rester forte et nous devons rester vigilants.

Le collectif continuera de défendre l'idée que c'est un service public au plus près du public qui est nécessaire.

Et que cela est possible que si nous restons unis !

## Continuons de faire gronder l'orage !

